

四国支部親睦会

竹崎 浅吉

昭和五十一年二月二十八日(土)

於 高知市 美門旅館

て一同焼香して東條さんのご冥福を祈り、茶菓をいただいて旅館に帰り、午後二時から親睦会を開きました。

四国支部長 東條順吉翁を偲ぶ



若き順吉さんは鈴木よね刀自の御眼鏡にも叶い、わが子の如き慈しめを享けられた幻しが思い出されます。

青雲の志を抱き入社されたのにもかかわらず、御一身上の都合上任支部長の件について相談致しましたが、東京に滞在中の小松豊秀さんから竹崎氏を支部長に推薦されていますが、退職後郷里高知に帰り、長い間海運業に従事して其の発展に貢献せられましたが、晚年に高知県下の海運業関係の各団体の顧問となられ、又高知愛蘭会長や竹林寺の壇信徒総代などもやつておられました。

二月二十八日に法要が行われることで、この日に久しう振りに大変賑やかになりました。特筆すべき事柄としては、金子直吉翁にゆかりの深い土地に記念碑を建立することについて意見が一致したことであります。午後五時過ぎ次回の出席を約束して散会致しました。

出席者
本部 柳田 義一 畑 薫
上久保秀樹 岡林 治
佐分利 勇 佐藤 勝喜
竹崎鶴太郎 武内 雪恵
松木三四郎 傍士 雪子
山崎 勝吉 竹崎 浅吉

十一名出席、神戸の本部から柳田さんと畠さんが出席下さって、二月二十八日正午金子直吉翁にゆかりの深い美門旅館に集合。一同ハイヤーで雨風の吹き荒れる中を條家に到着、美しい広い庭園の見える部屋で、先ず柳田さんから哀悼の辞を靈前に捧げられ、つづいておられました。

東條さんの法要と懇談会をすませて

去る昭和五十一年二月二十八日まる五年振りで四国支部懇談会が開かれることになった。

この日は、去る一月二十九日九十歳の天寿を全うされた四国支部長東條順吉氏の忌明けに因み、その法要に四国在住の会員諸兄十一名と空便で到着した本部柳田、畠氏ら、正午過ぎ春雨の中を東條邸に靴を脱いだ。静寂なるお座敷には床には故人好みの蘭の香も高く、床の曼陀羅の前には遺影が飾られていた。又、苔むす庭の木々も哀しげに降る雨に滴を垂れていた。

國分寺金堂（室町時代）

柳田本部代表はいとしめやかに翁へ長文の在りし日の挿話等を交えた追想文を朗々と贈った（別項記載）之に統いて会員交々在りし日

を偲び乍ら焼香時に話を過したが、最後に御遺族よりは御鄭重なる謝辞を享けて、心引かれる思いでに

この日は、去る一月二十九日九

十歳の天寿を全うされた四国支部幹事の小松豊秀さんから、会の準備万端手配方竹崎浅吉に依頼が

ありました。会員約四十名のうち十一名出席、神戸の本部から柳田さんと畠さんが出席下さって、二月二十八日正午金子直吉翁にゆかりの深い美門旅館に集合。一同ハイヤーで雨風の吹き荒れる中を東條家に到着、美しい広い庭園の見える部屋で、先ず柳田さんから哀悼の辞を靈前に捧げられ、つづいておられました。

土佐国分寺詣で



足立宇三郎兄に憶う

父は大阪高麗橋明治屋へ丁稚奉公に出ることを勧められました。

年後の或る日、一途向学心に燃えた足立青年は、その志も堅く父君へ説得の末、同志社中学に入学され続いて同志社大学へ進学、優秀なる御成績を挙げられ大正五年

卒業後、無事卒業、直に鈴木商店に採用と云うことになられました。引見の際西川支配人から「貴公の学歴研究から見て工場向きだ」と鑄印を押され、當時敏馬に在った東レザ

一株に所属されることになりました。



設営に何かとお骨折りを戴いた竹崎浅吉氏の開会の辞に始まり、柳田本部代表からは祝辞並に本部の動静、来る五月十四日に開かれる全国大会等詳らかに伝えられた。本席の長老佐藤勝吉氏（八十四才）の发声で乾杯万歳三唱、待ちかまえたように山海の珍味を囲んだ強者達鯨飲馬食、童顔そのもの、各自の自己紹介は元氣一ぱい、胸に藏していた鈴木時代の昔話も各自どまるところを知らなかつた。酒盃の満喫したところで本部畠さんの朝鮮飴売りのかくし芸から始まり名指しで時ならぬのど自慢、

新支部長の弥栄を乾盃した……食

後バスにて後免町に下車、ハイヤ

例会の翌日二月二十九日夜来の大降りやみ、宿に休憩していたところ、竹崎支部長來訪。今回の來高の謝辞を述べられ、之から土佐記ゆかりの地土佐国分寺を案内してやろうと云われる。旅館を出た三人は、先ず高知城下の日曜市、延々たる市の両側は植木市、骨董市、雑貨市、野菜果実市等大衆で黒山を築いているのに驚いた、ことを通り抜け帶屋町の鮑屋で簡単に昼食をとり一本のビールで、

山崎勝吉、竹崎鶴太郎 計十三名

足立宇三郎兄に憶う

父は大阪高麗橋明治屋へ丁稚奉公に出ることを勧められました。

年後の或る日、一途向学心に燃えた足立青年は、その志も堅く父君へ説得の末、同志社中学に入学され続いて同志社大学へ進学、優秀なる御成績を挙げられ大正五年

卒業後、無事卒業、直に鈴木商店に採用と云うことになられました。引見の際西川支配人から「貴公の学歴研究から見て工場向きだ」と鑄印を押され、當時敏馬に在った東レザ

一株に所属されることになりました。

今から思えば、これが兄のゴム業界に精進される切掛けとなつた。

先ず世話人竹崎の挨拶、柳田さんと畠さんの挨拶のあと宴にうつり各自の近況報告あり。ついで後半は、東京に滞在中の小松豊秀さんから竹崎氏を支部長に推薦する旨の電報が来ていた関係もあって、結局竹崎浅吉にきまりました。当日は悪天候に關係なく一同落成式にて酒を酌みかわしましたが、大変賑やかであります。辰巳会四国支部の為に絶大なる御協力を賜つた東條順吉翁の為の言葉ではないでしょうか。

去る一月二十九日九十歳の御高齢を以て天寿を全うされたとは云え、童顔のあなたとは一會一期再び茲に御慧眼に接することの出来ことであります。午後五時過ぎ次回の出席を約束して散会致しました。

想いしますに翁は去る明治二十一年三月三十日高知城下に呱々の声を挙げられ御成長、明治三十八年高知商業学校を御卒業後、当時同校に教鞭を執つておられた金子直吉翁の親友横山又助先生に伴われ他の同窓生と共に神戸鈴木商店に入社されました。幼少より誠実勤勉の翁は恒に大先輩金子、柳田らの膝下に孜々として立ち働く、せつけられる等、翁の榮誉に過ぎるものはありません。生来最も羨みは到底尽きません。御在世ぬ恨みは到底尽きません。御在世中の終始愛らぬ御温情に対する感謝と永久に泰らかな御冥福をひたすら祈る次第であります。

想いますに翁は去る明治二十一年三月三十日高知城下に呱々の声を挙げられ御成長、明治三十八年高知商業学校を御卒業後、当時同校に教鞭を執つておられた金子直吉翁の親友横山又助先生に伴われ他の同窓生と共に神戸鈴木商店に入社されました。幼少より誠実勤勉の翁は恒に大先輩金子、柳田らの膝下に孜々として立ち働く、せつけられる等、翁の榮譽に過ぎるものはありません。生来最も羨みは到底尽きません。御在世中の終始愛らぬ御温情に対する感謝と永久に泰らかな御冥福をひたすら祈る次第であります。

想いますに翁は去る明治二十一年三月三十

